



Diputada Musante oficia al MOP por cobros excesivo del Tag a vecinos de Alhué y San Pedro en la Ruta de la Fruta

La diputada Camila Musante del Distrito N°14 ofició al Ministerio de Obras Públicas (MOP) tras el aumento y los cobros “injustos” y “excesivos” del Tag a vecinos de las comunas de Alhué y San Pedro, quienes utilizan la denominada Ruta de la Fruta para conectar con Melipilla y Santiago. Según el documento, esta situación estaría afectando “gravemente a conductores habituales, transportistas y comunidades locales (...) además de generar un impacto económico desproporcionado, podría contravenir los principios de transparencia y justicia tributaria”.

Al respecto, la representante explicó que “por el alza de casi \$2.000 del Tag a la altura del troncal San Pedro hemos presentado un oficio al Ministerio de Obras Públicas para que reevalúe el cálculo del pago del Tag en la carretera de la fruta”. Sobre esta solicitud, declaró que “si bien sabemos que han existido obras y trabajos que principalmente a los habitantes de la Región de O'Higgins, nos parece injusto que los habitantes de la comuna de Alhué y parte de San Pedro que utilizan esta ruta para transportarse a Melipilla o Santiago tengan que pagar hasta casi \$2.000 de Tag”.

De acuerdo a lo señalado en el documento, “se aplican cobros del Sistema TAG con tarifas consideradas usureras, afectando gravemente a conductores habituales, transportistas y comunidades locales. Esta situación, además de generar un impacto económico desproporcionado, podría contravenir los principios de transparencia y justicia tributaria”.

Finalmente, la diputada manifestó que “esta problemática ha sido levantada por los vecinos del sector y también por el concejal Fidel Valenzuela, quien nos ha solicitado que fiscalicemos y que solicitemos una solución definitiva al Ministerio de Obras Públicas ante cobros que nos parecen realmente excesivos”.